

[Consultez la copie web ici](#)



Newsletter #7 - Vendredi 20 septembre 2024

Record de l'heure, JO de Paris, victoires... un été réussi pour ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM



Photo Florent Th

L'équipe ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM poursuit sa belle saison 2024. Continuant d'engranger les victoires, à l'image du succès d'Antoine Aebi au Grand Prix de Cours-la-Ville, la formation suisse a également vu ses coureurs briller sur piste. Avec à la clé une participation aux Jeux Olympiques de Paris 2024 pour Alex Vogel et un nouveau record de l'heure sur piste de Suisse pour Valère Thiébaud.

Valère Thiébaud : « Une vraie fierté »



Le Neuchâtelois de 25 ans a battu le record de l'heure sur piste de Suisse le 23 août dernier sur le Tissot Vélodrome de Granges de plus de 1300 mètres, le portant à 53,451 km.

« Cela restera un souvenir gravé pour très longtemps. J'avais ce record de l'heure en tête depuis un petit moment. J'avais conscience qu'il était assez haut (52,116 km) mais qu'avec une bonne préparation, je pouvais le battre en le portant à plus de 53 kilomètres. D'y être parvenu en parcourant **53,541 kilomètres** est une vraie fierté. C'est une belle marque. Le record de l'heure a toujours été un format qui m'a attiré. J'aime beaucoup tout ce qu'il implique : le travail du matériel, la position sur le vélo, la recherche du rythme parfait... J'ai pu bien préparer l'échéance et j'avais un plan précis en tête. Je suis parti assez lentement pour pouvoir accélérer au fur et à mesure. Toutes les conditions étaient réunies pour pouvoir briller le J. jour J. Vais-je tenter de battre mon propre record désormais ? Je veux déjà savourer et voir si un autre coureur l'affrontera. La seule chose qui est sûre : si je m'y attèle de nouveau, ce sera pour le faire grimper encore plus haut et pas seulement le battre de quelques mètres. En tout cas, ce record de l'heure me donne de la confiance pour la fin de la saison, où j'espère participer aux **championnats du monde sur piste** avec la sélection suisse. Rendez-vous à Copenhague (Danemark) du 16 au 20 octobre. C'est très motivant. »

L'INFO : Alex Vogel a participé aux Jeux olympiques de Paris-2024

Sélectionné pour représenter la Suisse aux Jeux olympiques de Paris-2024, **Alex Vogel** était engagé sur l'omnium le 12 août dernier. Le coureur d'ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM a pris la 11e place de cette épreuve, qui combine plusieurs disciplines (scratch, course tempo, élimination, course aux points). Sur la piste du vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines, le Thurgovien de 25 ans a notamment signé une belle 4e place sur la course tempo. « J'ai tout donné, pour moi, mon pays et l'équipe qui m'entoure, souligne-t-il. C'est une journée dont je me souviendrai très longtemps, une journée qui m'a poussé à un autre niveau de performance. Une journée qui me donne tellement de motivation pour les 4 prochaines années ! »

LE CHIFFRE : 2

Depuis le 1er août, **Noah Bögli** et **Arnaud Tissières** sont tous les deux stagiaires au sein de l'équipe **Corratec – Vini Fantini**. La ProTeam italienne, qui compte dans ses rangs l'ancien coureur d'ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM Valentin Darbellay, a décidé de faire confiance aux deux coureurs suisses, auteurs d'une saison remarquable.

Cette saison, **Noah Bögli**, 28 ans, a notamment remporté une étape et le général du Souvenir Patrick-Metz. Il a enchaîné les places d'honneur (2e du prologue du Tour de la Mirabelle et du GP du Tessin, 3e du classement général du Triptyque Ardennais, du Grand Prix de Saint-Etienne Loire et du CLM Thun...). Des résultats qui lui ont également permis de décrocher une sélection avec la Suisse aux championnats d'Europe sur route le 15 septembre en Belgique.

De son côté, **Arnaud Tissières** a remporté une étape du Triptyque Ardennais dont il a pris la 8e place au général. Le grimpeur de 28 ans a également terminé 2e du classement général du Circuit de Saône-et-Loire et du Grand Prix de Cours-la-Ville, remporté par son coéquipier **Antoine Aebi**.



*Noah Bøgli et Arnaud Tissières.
Photos : Elite Fondations Cycling Team / ypmédias.com*

L'IMAGE : Damien Fortis médaillé d'argent aux championnats suisses de sprint

Damien Fortis a également brillé sur la piste. Le pistard d'ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM a remporté la médaille d'argent lors des championnats suisses de sprint le 6 août dernier.



© CuPNet

Matteo Constant s'est également illustré en prenant la deuxième place du Tour du Jura le 15 septembre. « L'équipe a réalisé une magnifique course sur le plan collectif, se félicitait Lois Dufaux, ancien coureur de la formation, reconverti en directeur sportif. Malheureusement, il ne manquait que la victoire au bout. Ça aurait été mérité, vu le job qui a été fait. »

NOS PRINCIPALES COURSES (JUSQU'EN OCTOBRE)

- 21 septembre : Paris Chalette Vierzon
- 22 septembre : Prix des Vendanges
- 27 septembre : Bol d'Or
- 28 septembre : Trophée des Champions

*sous réserve de modification

L'OEIL DE... Sebastien Reichenbach, président d'honneur de One Excelsior, partenaire de l'équipe



Sebastien Reichenbach, coureur professionnel, est également engagé auprès de l'association One Excelsior, qui soutient l'équipe ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM.

« Je suis fier d'être membre du projet One Excelsior. Cette association de sponsors a pour but de soutenir le cyclisme dans le Valais. Je connais Alexandre Debons, qui est à l'initiative de ce projet, depuis très longtemps et c'était naturel pour moi de rejoindre l'aventure quand il me l'a demandé en 2022. Quand je vois la réussite d'ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM, je suis convaincu que ce projet a de beaux jours devant lui. Nous sommes vraiment fiers de soutenir l'équipe avec l'association. Chaque année, l'équipe offre l'opportunité à certains coureurs d'accéder au monde professionnel, il faut en être fier. Et surtout, elle parvient à chaque fois à former un effectif vraiment compétitif. Je suis avec attention les résultats. Je suis vraiment fier de la voir grandir saison après saison et impressionné par le calendrier de courses qu'elle a. La Suisse romande peut être fier de compter dans ses rangs une telle structure avec une vision sur le long terme. »

L'AGENDA :

Rendez-vous à la Foire du Valais

Notre partenaire principal ELITE FONDATIONS vous donne rendez-vous à la Foire du Valais, qui se tiendra à Martigny du **27 septembre au 6 octobre**.

N'hésitez pas à venir nous rendre visite à notre stand situé à côté de l'entrée Levant.

Contact presse

Valentin Jacquemet / Agence YP Médias

valentin@ypmedias.com

+ 33 6 89 20 97 39

Suivez-nous

<https://elitefondationscyclingteam.ch/>



elite
fondations

OEC SOGECOMA
L'HUMAIN AU CENTRE DU PROJET

CONFORTI

ROCCABOIS
CUISINES MENAGERIE FENÊTRES PORTES

one
EXCELSIOR

Debons
ARCHITECTURE

LEON
BY CHAI DU BARON

ABUS
Security Tech Germany

GS
SPORTSWEAR



[Cliquez ici pour vous désabonner](#)